

お誕生日おめでとうございます♪

色紙を手にすると「あらっ！ ちょっと！」、「これ私がい？ これもだね」と喜んで眺められていきました。プレゼントではぬいぐるみをもらい、「よかったですわー」と握りしめておられ、お誕生日会の後スタッフがぬいぐるみに『太郎』と名づけると、「太郎めんこいねー、アハハハ」と大笑いされていました。

娘さんから届いたプレゼントの洋服を着用して、誕生日会に参加されました。「この様に私の誕生日をしてもらってありがとうございます」とした。皆さんと仲良くしていただきたいです。宜しくお願いします。」と挨拶され、「おめでとう」と言葉を沢山もらうと、「ありがとう！」と嬉し涙を流される■さんでした。



### 夜間想定火災避難訓練

毎年秋に夜間想定の避難訓練を何度も行っています。今回も全職員が訓練を行っています。歩ける入居者様には車の中に避難していただき、歩行が難しい入居者様には、入居者様の代わりに米袋やベンチなどを入居者様に見立て、布団に包んで外へ誘導しました。皆さん訓練には慣れている様子で、慌てることなく「これからやるのかい?」と言いながら協力してくださり、「行こう!」と率先して避難される方もいらっしゃいました。



フラワーロード

月に1回か2回地域の皆さんと一緒に街路樹の花の手入れをしています。あともう少しの間咲いてもらおうと今月も古花摘みと草取りを行なっています。作業も恒例になると楽しいようで、お誘いすると皆さん気持ちはよく参加してくれます。また仕事後の一眼も楽しみの一つです。



烟

先日収穫祭は終了しましたが、まだまだ花の畠の作物は収穫可能で、先口はブルーンが初収穫出来、おやつで提供したところ「美味しいわ！」と食べる手が止まらない様子でした。これからカボチャやウリ、木瓜など、まだまだ育つものが続きます。



在彼岸

お彼岸  
おはぎを作り、皆さんで召し上がり、皆様に喜んで頂きました。



施設長コラム

**施設長コラム**   
～厚岸ってイイところですね！～  
鮭釣りの帰り道、轟で有名な厚岸町  
の道の駅「コンキリエ」に寄ってみ  
ました。店内には魚介類をふんだんに  
使った素材たっぷりトランがいくつか  
ある中、せっかくなので網焼きを  
体験してきました。貝類、串物、  
サンマなど自分の好みを選び、  
自分のベースで炭火焼きを楽しめ  
るお店です。小高い場所にあります  
が、眺望を最高に。とても美

## 花の敬老会【9月8日(日)】

入居者様のご長寿と健康を祝い敬老会を執り行いました。会場でご家族様を見つけて笑顔になられる方や、紅白幕を見て、「あれ、キレイだね！」とニコニコされる方がいらっしゃいました。式典の前には胸に記章をつけさせました。式典では、入居者様の日頃の様子やお好きなことなどを紹介し、お一人ずつ前で出ていただき、施設長から記念品が手渡されました。「ありがとうございました」と一礼して受けとられる方、「もらっていいんですか？」と驚かれる方、記念品をお饅頭とわかると、それまで眠そうにされていた方も「お饅頭？」と満面の笑みを浮かべられており、皆さんそれぞれ喜びを感じられていました。



→ 収穫祭【9月8日(日)】



敬老会の式典の後には、屋外に分で召し上がる方を焼  
出て収穫祭を行いました。連日きどうもろこしにかじりつい  
雨が続いていましたが、この日ていたり、ちゃんちゃん焼き  
は秋晴れのとても暖かい日にや赤飯のおにぎり、焼き野菜  
なりました。外での食事とわかれなど、「美味しいわ、全部美味しい！」と沢山召し上がられ、  
ると「早く行かないと」「行こう！」とワクワクした様子で手スタッフや周りのご家族様が  
を繋いで外に出られる入居者入居者様の食べぶりに驚く  
様もいらっしゃいました。B場面もありました。最後はA  
ユニットを代表して、\_\_\_\_\_?  
■様とご家族様の乾杯で会は  
スタートし、普段はあまりご自  
唱で会はお開きとなりました。

しく、さすが北海道で一番人気 道の駅のお店は、他の道の駅と道の駅と納得致しました。今回 は遅い夜9時まで営業している  
吊りで立ち寄り、ビールも飲め ので、機会が  
帰りの運転も6時間なし、ありましたら  
ッとくる思いがありましたが、是非寄ってみ  
つでも大満足の一 日です。この て下さい!!